



第一礼拝次第

メッセージ: イアン・コフィー牧師
プレイズリード: 郭永東牧師

前 頌 奏	540	会 衆
主の祈り		会 衆
プレイズ	「いのちの光」 「あがめます主のみ名」	会 衆
聖書朗読	ルカ7:1~10	司 会
祈 祷	(新約聖書 p114)	司 会
賛 美	新生86	会 衆
メッセージ	「信仰に成長する」	牧 師
祈 祷	新生300	牧 師
賛 美		会 衆
獻 金		
報 告		司 会
頌 奏	新生672b	会 衆
祝 祷		牧 師

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

第二礼拝次第

メッセージ: 伊禮信義先生

奏楽: 郭永東牧師

メッセージ: 「ダビデへの約束」

聖書: サムエル下 7:10~13(旧約 p.490)

プレイズ: 「いのちの光」

「あがめます主のみ名」

賛 美: 新生73 新生104

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

ファミリー礼拝

お話し: 伊禮信義先生

聖書: マタイ 21:1~11

メッセージ: 「エルサレムに入るイエス様」

＜巻頭言＞

「ケズイック・コンベンションとは」

牧師 渡真利彦文

ケズイック・コンベンションとは、英國北西部の湖水地帯にある、小さな町ケズイックで1875年から行われている歴史ある聖会です。聖書の解き明かしによって、クリスチヤンが靈的に強められ、新しくされ、神のみ旨に生きる者となるために行われます。その中心はバイブル・リーディングと呼ばれる聖書からの説教にあります。

ケズイックでは、キリスト者の聖書的、実践的、個人的聖潔が強調されます。ケズイックは、特定教派の教理に偏らず、特定の神学を主張せず、聖書そのものが語られる聖会です。

先週日曜日には私たち沖縄バプテスト連盟創立70周年合同礼拝を捧げました。私たち連盟は戦前から数えると1891年開始で130年になります。私たち連盟開始のきっかけは歴史的には、英國のアラン夫人が「1846年に来沖し伝道したベッテルハイムの琉球伝道が中断されている」ことを憂い、祈りと献金がささげられたことによります。ケズイックの始まりと沖縄バプテスト連盟の宣教開始はほぼ同時代となります。ちょうどその時代の流れの中で世界宣教とケズイックの目的が重なり、主のご計画が加速し、沖縄での宣教もその恵みを受けていることを個人的に考えさせられています。

日本においてケズイックは箱根で55年、大阪で61年の歴史があり、全国8か所で開催されています。これまでの歩みの中で多くの祝福を受けて今日に至ります。沖縄ケズイックは今回34回を迎えます。